

スポーツの秋！芸術の秋！勉強の秋！！

スポーツの秋

下越地区駅伝が10月4日（水）にあり、3年生からは
が東中の代表として出場し、ベストを尽くしてきました。

男子は16位、女子は7位にという結果でした。女子は11月2日（木）に小千谷市で
行われる県大会に出場します。頑張れ東中！！



芸術の秋

10月27日（金）の音楽祭まで3週間となりました。**再来週から放課後の学級練習
が始まります。**また、学年合唱の時間も設定されています。学級合唱と学年合唱をバラ
ンスよく行い、合唱の締めくくりとして、最上級生らしい感動的な歌声を響かせてほし
いと思っています。



勉強の秋



5教科の定期テストが返却されましたが、皆さんはテスト直しをやりましたか？**解き直し**
＝受検勉強につながるため、定期テストの解き直しを宿題に課している教科もあります。

図やイラストを用いて、とても分かりやすくテスト直し（解き直し）をした人がいるの
で、紹介します。是非受検勉強の参考してください。

また、自主的に模試を受けている人もいます。問題が難しいかもしれませんが、問題慣れる事
こともよい勉強方法です。間違った問題はそのままにせず、**解き直し、ポイントの整理**等を行うこと
で、理解力UPにつながります！

The image shows two pages of handwritten student notes. The left page is titled 'Point' and discusses '細胞分裂' (cell division) and '染色体' (chromosomes). It includes a diagram of a cell dividing into two. The right page is titled '花冠管の伸長の観察' (Observation of corolla tube elongation) and discusses '受精' (fertilization) and '生殖細胞' (reproductive cells). It includes a diagram of a flower and a diagram of a cell dividing. Red boxes highlight key points and diagrams in both pages.

<10月9日(月)~10月13日(金)の予定>

	主な予定	放課時刻	部活動終了	備考
9(月)	スポーツの日	—	—	—
10(火)	全校朝会	15:55	17:15	バス…16:05 17:20
11(水)	フッ化物洗口 清掃なし 部活動休止日	14:45	なし	バス…15:05のみ
12(木)	2年生職場体験①	15:55	なし	バス…16:05
13(金)	1年市内研修 2年職場体験② 3年上級学校訪問 部活動休止日 	15:55	なし	バス…17:05

【連絡①】衣替えについて <移行期間 ~10月31日(火) 完全実施 11月1日(水)>

今週は、朝晩に気温が低く、体調不良を訴える生徒が増えています。衣替え移行期間ではありますが、天候にふさわしい服装となるよう、各御家庭でもお声がけください。

10月13日(金)は上級学校訪問で校外に出掛けます。東中生として恥ずかしくない、髪型・服装の準備をしましょう。

冬服の準備・確認をお願いします。

- 胸ポケット上部に名札が四隅縫いつけてある。
- リボン(緑色)はある。
- ズボンの裾が破れていない。
- ベルトをしている。(黒・茶)
- ボタンはついている。つぶれていない。
- スカート丈は膝がかくれる長さ。



現行のリボン



新しいネクタイ



【連絡②】女子生徒のリボンについて

10月2日(月)の生徒朝会で、生徒会副会長の さんから、以下のような説明がありました。



5月の行われた第1回生徒総会で女子のリボンについて「**付け外しのしやすいものに変えてほしい**」との要望がありました。そこで、先生方やPTA役員の皆様との協議の結果、来年度から女子のリボンをワンタッチ式のネクタイに変更することに決まりました。先週末まで3種類の見本を掲示し、全校生徒にアンケートをとり、ストライプ柄のネクタイ(右上写真)に決定しました。**2・3年生の皆さんはこれまでのリボンを使用することもできますし、来年度から採用されるネクタイを購入し使用することも可能です。**

新しいネクタイの購入については、10月3日(火)に配布された「女子生徒のリボンについて(お知らせ)」のプリントで確認され、**購入希望は「購入申込書」を10月20日(金)までに提出してください。**



3年2組の英語を担当されていた小林麻衣子先生(左)が来週から産休に入ります。また、ALTの石井圭先生(右)も来週から市内の別の中学校へ異動されます。

お二人とも東中学校で過ごした半年間はとても楽しかった。生徒の皆さんがあたたかく接してくれてとてもうれしかった。と話をされました。

来週からは、新しい英語の先生とALTの先生が来られます。

